

Heilig Geist

Kath. Pfarramt Heilig Geist Höngg, Limmattalstrasse 146, 8049 Zürich
Telefon 043 311 30 30, www.kathhoengg.ch, info@kathhoengg.ch

Gemeindeleiter:	Matthias Braun 043 311 30 35	Sozialarbeiterin:	Nicole Jacot (Do. + Fr.) 043 311 30 32
Pfarradministrator:	Marcel von Holzen 044 279 10 51	Jugendarbeiterin i.A.:	Neuanstellung per 1.8.24
Seelsorgerin:	Ingeborg Prigl 043 311 30 41	Sekretariat:	Sibylle Kontar Monika Buxcel
Priesterliche Mitarbeiter:	August Durrer Nazar Zatorsky	Öffnungszeiten:	Mo–Fr 8.30–12.00 Uhr
Religionspädagoge i.A.:	Andreas Hüsgen	Hausdienst:	Eugen Pretali 043 311 30 38

Gottesdienste

6./7. JULI

14. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 6. Juli

18.00 Eucharistiefeier

Kollekte: Pro Brontallo, leben im Bergdorf

Sonntag, 7. Juli

10.00 Schulend- und Mitsinggottesdienst mit anschl. Mittagessen

Kollekte: Pro Brontallo, leben im Bergdorf

13./14. JULI

15. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 13. Juli

18.00 Wortgottesdienst

Kollekte: Comundo (Bethlehem-Mission Immensee)

Sonntag, 14. Juli

10.00 Wortgottesdienst

Kollekte: Comundo (Bethlehem-Mission Immensee)

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Do 11.7. 9.00 Eucharistiefeier
vorgängig Rosenkranz
- Do 11.7. 17.00 Eucharistische
Anbetung
- Do 18.7. 9.00 Eucharistiefeier
vorgängig Rosenkranz
- Do 18.7. 17.00 Eucharistische
Anbetung

JAHRESGEDÄCHTNISSE

13.7. Adelheid Heinzer, Maria Ruggle

Aktives Pfarreleben

«GLAUBE BEWEGT» –

WALLFAHRT NACH EINSIEDELN 2024

Sa, 6. Juli, Treffen für angemeldete Personen um 8.10 Uhr am Meierhofplatz oder 8.30 Uhr am Bahnhofquai.

Gemeinsam fahren wir nach Biberbrugg. Von da aus pilgern wir ca. 2 Std. nach Einsiedeln.

AUF WIEDERSEHEN ...

So, 7. Juli, 10.00 Uhr

Auf grosse Reise gehen ...



neue Ausrichtung unserer Katechetinnen Bernadette, Patricia, Jenny und Cathrin.

Euch möchten wir ein grosses Danke sagen für euer Dasein, Mitwirken, für eure Ideen und euer Herzblut, das ihr in eure Arbeit hineingelegt habt. «Wenn du ein Schiff bauen willst, beginne nicht damit, Holz zusammenzusuchen, Bretter zu schneiden und die Arbeit zu verteilen, sondern erwecke in den Herzen der Menschen die Sehnsucht nach dem grossen und schönen Meer» (Antoine de St-Exupéry zugeschrieben). Ich meine, in diesem Geist habt ihr einiges bewirkt, das wird auch im Gottesdienst sichtbar und spürbar werden:

Jenny hat mit ihrer Klasse ein grosses Segel gestaltet, Bernadette und Patricia werden mit ihren Schüler:innen die Fürbitten gestalten und Cathrin wird mit den Kindern der Klasse 2 Wünsche für den Täufling schenken. Ein Täufling? Ja! Wir taufen Louis – sein Vater ging bei Bernadette vor vielen vielen Jahren in den Unterricht! Ist das nicht Fügung? Von Herzen euch allen ein grosses Dankeschön für euer Wirken und Dasein. Auf eure persönliche, weitere Lebensreise werden wir euch etwas Besonderes mitgeben – lasst euch überraschen!

Unser Gottesdienst gleicht einer grossen Reise: Wir sagen Danke und «Auf Wiedersehen», wir singen, beten und feiern unser Leben in Gott, wir nehmen ein Kind in unsere Gemeinschaft auf und gehen gesegnet weiter. Herzliche Einladung!

Im Anschluss an den Gottesdienst laden wir ein zu Apéro, Burger und Pommes.

Ingeborg Prigl, Seelsorgerin

TURNEN 60+ IM PFARREIZENTRUM

Fr, 12. Juli, 9.00 und 10.00 Uhr

(je eine Lektion à 50 Min.)

ABSCHIED VON MICHAEL SAAL

Lieber Michael, nach fast 7 Jahren als Seelsorger im Pflegeheim Bombach wechselst du zur Pfarrei Felix und Regula. Wir danken dir und dem Freiwilligenteam für das gemeinsame Engagement für die Bewohner:innen im Bombach!

Du hast den Menschen im Bombach geholfen, trotz ihrer schweren Lebenssituation Vertrauen zu finden, dass Gottes Liebe sie trägt. Du bist, besonders in der Coronazeit, in der die Menschen im Bombach als Hochrisikogruppe über lange Zeit isoliert waren, auf sie zugegangen, hast ihnen zugehört. Du hast sie – Bewohner:innen wie auch Pflegende – spüren lassen, dass du Anteil nimmst, für sie betest, dass sie nicht allein gelassen werden. Auch wenn wir überzeugt sind, mit Ingeborg Prigl und Nazar Zatorsky ein sehr gutes Nachfolge-Team gefunden zu haben, wird dein Einsatz während dieser Zeit in Erinnerung bleiben.

DANKE dir und Gottes Segen für dich!

Matthias Braun

HERZLICH WILLKOMMEN



Liebe Leser:innen

Mein Name ist Mia, ich bin 21 Jahre alt und werde ab August in der Kirche Heilig Geist als Jugendarbeiterin tätig sein.

Parallel starte ich mein Studium in Sozialer Arbeit an der Hochschule Luzern. Durch meine Zeit als Klassenassistentin an der Primarschule Waidhalde wurde mir bewusst, dass ich mich nach einem Beruf in jenem Bereich sehne. Seit ich laufen kann, spiele ich in meiner Freizeit Fussball. Ansonsten verbringe ich meine Zeit gerne mit Familie und Freund:innen. Ich freue mich sehr auf die Arbeit hier in Höngg und bin gespannt, welche Erfahrungen sie mit sich bringt.

Mia Vincent

DIE SOMMERFERIEN STEHEN VOR DER TÜR



Zeit zur Entspannung ...

Allen Pfarreimitgliedern und Freunden von Heilig Geist wünschen wir eine sonnige und erholsame Sommerzeit!

Ihr Pfarreiteam